



Regierungsratsbeschluss vom 27. Juni 2017

Strategie Medienkompetenzförderung im Kanton Basel-Stadt

P170959

1. Der Regierungsrat nimmt die Strategielandkarte Medienkompetenzförderung zur Kenntnis.
2. Der Regierungsrat beauftragt das Erziehungsdepartement, zusammen mit der bestehenden Projektgruppe basierend auf der Strategielandkarte einen Massnahmenplan und dessen Finanzierung zu entwickeln.

Begründung

Medienkompetenz gehört zu den grundlegenden Fertigkeiten, um an einer zunehmend digitalisierten Gesellschaft teilnehmen zu können. Eine Projektgruppe bestehend aus Vertretern des Erziehungsdepartements, des Justiz- und Sicherheitsdepartements und des Gesundheitsdepartements sowie externen Akteuren erarbeitete eine Strategie zur Medienkompetenzförderung im Kanton Basel-Stadt. Um der Notwendigkeit der interdepartementalen Zusammenarbeit zur Koordination der Medienkompetenzförderung Rechnung zu tragen, hat der Regierungsrat dem Erziehungsdepartement den Auftrag erteilt, daraus einen Massnahmenplan zu erarbeiten. Damit wird analog zu den bestehenden Strategien E-Government und E-Health ein kohärentes Vorgehen bezüglich Medienkompetenzförderung in Erziehung, Bildung, Prävention, Beratung und Behandlung von Abhängigkeit ermöglicht.

